

Ciudad de México, 4 de septiembre de 2023.

**REFRENDA PJCDMX VOTOS POR SER UNA INSTITUCIÓN HUMANA, VIRTUOSA, CERCANA Y DE SERVICIO PERMANENTE A LA SOCIEDAD**

El presidente del órgano judicial capitalino, magistrado Rafael Guerra Álvarez, así lo subrayó en el marco del Sorteo Zodiaco 1627 de la Lotenal, cuyos billetes conmemoraron el 20 aniversario del Centro de Justicia Alternativa.

En el Edificio Edison, de la Lotenal, su director general, Marco Antonio Mena Rodríguez, recordó que el CJA es una instancia en la que se aplica la mediación como mecanismo alternativo de solución de controversias.

El presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), magistrado Rafael Guerra Álvarez, subrayó que el órgano judicial capitalino refrenda sus votos a la nación por ser una institución humana, virtuosa, cercana y de servicio permanentemente a la sociedad, y destacó lo “mucho que hemos avanzado” para hacer de la mediación, el arbitraje, la conciliación, la empatía y la concordia elementos cotidianos en la vida nacional.

En el marco del Sorteo Zodiaco 1627 de la Lotería Nacional (Lotenal), para el cual los billetes emitidos conmemoraron el 20 aniversario del Centro de Justicia Alternativa (CJA), institución dependiente del PJCDMX, el magistrado consideró que ese sorteo “es muy especial” porque celebra a la virtud más importante de todas: la justicia.

En el edificio Edison de la Lotenal, su director general, Marco Antonio Mena Rodríguez, expresó una felicitación al CJA, y recordó que es una instancia en la que se aplica la mediación como mecanismo alternativo de solución de controversias, con lo que evita el exceso de litigio en problemas que se pueden resolver por otras vías.

**Av. Juárez 8, Centro**  
**Tels: 91 56 49 97**  
**Extensión 110305**  
**[www.poderjudicialcdmx.gob.mx](http://www.poderjudicialcdmx.gob.mx)**

Guerra Álvarez destacó que la justicia es clave, llave y raíz; es, abundó, el medio y la meta; la virtud, el principio y el fin.

En el salón de sorteos, a donde acudieron consejeros de la Judicatura, magistrados, jueces, personal de apoyo judicial y administrativo del órgano judicial capitalino, planteó que “nos reunimos” para rendir homenaje a la aptitud para discernir lo que corresponde, hablar el elocuente lenguaje del equilibrio, la proporción y lo correcto.

“Celebramos nuestra propia aptitud para alcanzarla, así como la madurez cívica de nuestra sociedad para servirla con su propia voluntad; celebramos la evolución de una sociedad entera hacia la virtud”, dijo.

Guerra Álvarez aseguró que la fortuna y la suerte siempre cambiarán, pero la justicia permanece, e hizo votos porque CJA y la cultura de la paz crezcan como un árbol con raíces profundas y frondoso follaje.

El sorteo fue puesto en marcha con el campanazo a cargo del magistrado Guerra Álvarez, del director de la Lotenal, Marco Antonio Mena, y del oficial mayor del órgano judicial, Sergio Fontes Granados. En ese marco, el presidente del PJCDMX recibió una reproducción ampliada del billete alusivo al 20 aniversario del CJA.

El Sorteo Zodiaco 1627, cuyo premio mayor, 7 millones de pesos, fue para el billete Leo 0293, tuvo una bolsa de 24 millones de pesos, con más de 22 mil premios.

--oo00oo--